

14 Janvier 1954

Cabinet du Recteur

Cher Collègue
et ami,

Répondant à votre carte, je trouve sur
ma table votre livre. Je ne veux pas
que je ne vous las attendre à demain
pour vous remercier.

Bien sûr pour votre fidèle soutien
et votre geste amical. — Mais pour bien
plus encore à faire ce que : pour tout
Ce que m'a offert votre livre même. Je
suis au contraire moi (j'ai bien lu
la préface et déjà, — encore par fragments,
puisque chapitre) l'un de ceux qui,
bien différents de nos instruments
de travail, deviennent de véritables

"Communications"

Comme nous l'avez vu par delà l'étude philologique du texte, de grands œuvres comme celle de Clatton, d'Homère (et aussi de l'ondare, Eschyle, Sophocle, Aristophane, Thucydide) méritent d'être abordées ainsi comme de grands témoignages à travers le temps sur les vrais problèmes humains. Comme je l'avoie, sinon (je ne sais encore) chaque proportion ou idée, offre depuis de la rhétorique antique, une importance sur la valeur de la civilisation (quelle prodigieuse offre celle de Clatton dans le théâtre sur l'écriture qui fut la "mémoire", c'est-à-dire l'activité créatrice des sentiments et des sens).

Tout cela est bien mal dit - bien fragmentaire. J'espérai vous enoyer dans l'amitié (il y a deux

des forces administratives et que la tendance revient à un entrepreneuriat grossièrement et vainement à cela - le but oblige de servir, pour des raisons strictement "économistiques", à quelques articles et à une grande partie - Celles-ci sont, peut-être en effet, le sangutisme cette cabotage - mais trouvées sous leurs propres images du coin de poche où mes trousseaux se trouvent attachés.

ans quel'éditeur l'a en mains) un "Aperçu sur la littérature grecque" que j'ai écrit pour une Histoire générale de la littérature (Collection de La Cléiade) et que nous nous renouvelons sur plus d'un point (sur le mouvement de la littérature grecque intérieure, que le line d'une poët et la rhetorique d'autre poët ont au au siècle scolarisé — sur Homère, où tous les problèmes s'illuminent, grecs, unis — des poëts y entrent directement, par le cœur, les grandes questions, les grands problèmes religieux et humains — sur Théodore, et, si j'écris aussi, bien peu j'aurai écrit ces vues rapidement, avant de vous avoir lu — sur Socrate et sur Cléophon même...)

J'ajourrai si j'aurai voté une liens d'autre problème, qui sont les autres et que j'ignore mal (nous avons eu b. notes.) J's'éclaireront un peu — dans le vrai et loyal échange de la cause.

De tout cela, je vous remercie.

La chance a voulu que, entre
les hasards du métier, soit par une
conseil profonde, soit par réconseil de p
ne sans pris j'aurai ce que j'ai pu faire
de bon, - mon chemin ne permette
de me rencontrer. Je souhaite de tout
cœur que cette réconseil ne soit à
mon avantage, - celle d'une halte,
ici ou là, qui nous permettrait de
décider en paix et sans hâte quelques
éthiques autour de la littérature
et de la cause progrès, et de l'autre à
qu'elle pourrailler à tout moment
encore.

Merci encore. Et au revoir.

Je souhaite à tous le repos la santé,
la paix et la joie. Nous vous demandons
ma femme et moi de nous rappeler
au souvenir de Madame Doras. Tous
nos vœux de prospérité à nos enfants.

Croyez-moi, je vous dirai,
très cordialement et affectueusement
votre,


UNIVERSIDAD
DE SALAMANCA

GREDOS.USAL.ES